
 

 

議会運営委員会 Ｈ２７．１０．７（水） 

 
開 会 １０：００ 
散 会 １０：０５ 
 

１．委員長報告の順序について 

○ 「総務」「文教厚生」「産業」「県土整備」の各常任委員会、９月３日及び１０

月５日に実質審議が行われた「原子力安全対策等特別委員会」、９月７日に現地視

察を行い、１０月６日に実質審議が行われた「佐賀空港問題等特別委員会」、１０

月１日に実質審議が行われた「交通・観光対策等特別委員会」の順と申し合わされ

た。 
 
○ １０月１日に開催された「有明玄海・環境対策特別委員会」「さが創生対策特別

委員会」及び「決算特別委員会」は継続審査手続きのみであるため、従来どおり継

続審査申出書による文書報告と申し合わされた。 
 

２．意見書案の調整状況について 

○ 原田寿雄委員が調整中と報告された。 
 

３．最終日（１０月８日）の議事について 

（１）議案修正の有無について 

○ 各会派修正なしと報告された。 

 

（２）議案・請願の討論の有無について 

○ 自由民主党及び県民ネットワークは討論なし、諸会派は日本共産党が討論あり

と報告された。 

 

４．次回議会運営委員会等の開催日時について 

○ 最終日（１０月８日）の議会運営委員会の開催時間は午前１０時、本会議の開議

時間は午前１１時目途と申し合わされた。 
 

５．その他 
○ 本日の本会議の開議時間は、９月１８日の議会運営委員会で午前１１時目途と

決まっている旨、確認された。 
 
○ 藤崎輝樹理事から、「ＴＰＰについて大筋合意という報道がなされたが、県民

ネットワークでは、知事及び執行部にしっかりとした対応をとっていただくため

に、あすの本会議冒頭、ＴＰＰについての緊急質問をしたいと考えている。」と

発言された。 
 
○藤崎輝樹理事の発言を受けて、各委員が次のとおり発言された。 
 



 

 

（木原奉文委員） 
・議会運営委員会理事会で協議してほしい。 
 

（武藤明美委員） 
・執行部では、昨日対策本部が立ち上がったばかりで、緊急質問にどういう形で答

弁が可能なのかという問題もあり、議会運営委員会理事会で協議してほしい。 
 
○各委員の発言を受けて、ＴＰＰに関する緊急質問については、議会運営委員会理

事会で協議することが申し合わされた。 
 

６．執行部発言の有○無  


